
Uiuiui, da wollte ich doch schon längst drauf geantwortet haben, aber das Leben   drängelt sich immer vor. 

Danke auf jeden Fall schon mal für Eure Antworten und Anregungen. Das mit den Alumni ist nicht so einfach,
es scheint nicht allzu viele zu geben (oder ich stelle mich zu blöd an). Könnte ein schlechtes Zeichen sein ;)

Aber immerhin habe ich festgestellt, dass ich über zwei Ecken drei der Dozenten kenne; irritierend und
andererseits auch nicht: Wohnen halt in Nürnberg, hätte ich also gleich drauf kommen können.

 	  hobbes hat Folgendes geschrieben:			  Ich hatte schon ein paar Mal das Glück, ein paar Tage unter
gleichgesinnten Schreibenden zu verbringen und das fand ich fast immer überaus großartig.	
Wahrscheinlich ist es einfach das, was ich erfahren, fühlen, kennenlernen will. Allein schleiche ich immer nur
um meine Texte herum oder verschiebe maximal ein paar Buchstaben. Vielleicht bewerbe ich mich mal in
Darmstadt, das klingt cool. Und einer von 15 zu werden ist sicherlich einfacher als einer von zehn.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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